



# 漕代小学校だより

松阪市立漕代小学校 令和7年5月23日（金）NO.6

ホームページ <http://www.koishirosho.com>

E-mail: [koishiro2es@matsusaka.ed.jp](mailto:koishiro2es@matsusaka.ed.jp)

校長 橋本 恵美子



## スローガン 「最高にもりあがこう！ 漕代小最後の運動会」

5月18日(日)は、スローガンどおり子どもも大人も大いに盛り上がった運動会となりました。

子どもたちの力いっぱい走る姿、みんなでがんばる姿、一生懸命に取り組む姿が見られました。



年下の仲間の頑張りを見守る6年生のまなざしがやさしく、感動しました。



地域の方も力を合わせて、先生たちも力を合わせて、ひく、ひく、ひく。

## 閉校行事パート1 大運動会を終えて



運動会では、保護者のみなさんや地域の方々に、どの子も、一人ひとりが精一杯の最高の演技をして、成長した姿をみていただけました。

閉校に向けて子どもたちがやりとげた一つ目の姿を、多くの地域の方々に見ていただけたことがうれしかったです。

また、地域の方々も、綱引き、玉入れ、そして椅子取りゲームに本気で取り組んでいただきました。



遊びでも何でも、一生懸命にする姿はかっこいいと子どもたちに教えていただいた気がしました。大人になっても、本気で楽しむことはいいことなんだ。見ている自分たちも楽しくなり、大人になることは素敵なことだと、多くの子どもたちに伝わったことだと思います。

ありがとうございました。



後片付けでは、PTAだけでなく地域の方にお世話になりました。ありがとうございました。その様子を目にしていた子どもたちは、「自分たちを守り育ててくださっているみなさんのやしさ」、「みんなが大切にしている漕代地域」に気づいたことと思います。

また、卒業生もたくさん手伝ってくれました。その姿に感動しました。ありがとうございました。私たち教員は、子どもたちに、そんな地域の良さを伝統として引き継いでいこうとする心、自分たちも地域貢献しようとする心を育んでいきたいと思います。また、CSボランティアの中西愛さんには、カメラマンとして、こんな素敵な写真をたくさん撮っていただきました。ありがとうございました。

次は、閉校行事パート2(5/27) 大遠足に向けて地域の方々とともに踏み出そう。